

Ausgefallene Partie gegen SG Erfeld/Gerichtstetten soll im März 2019 stattfinden

04.12.2018 17:50 von Albrecht Morast

Die am vergangenen Sonntag (02.12.2018) wegen des Regens ausgefallene Kreisliga-Partie gegen die SG Erfeld/Gerichtstetten wurde bereits neu terminiert. Der Nachholtermin wurde auf Mittwoch, den 27. März, festgelegt. Das Spiel soll nach heutigem Stand erneut in Eberstadt ausgetragen werden.

Der erste Spieltag nach der Winterpause findet in der Kreisliga am Sonntag, den 10. März, statt.